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第３回 目黒区総合教育会議会議録 

 

１ 開催日時   平成２７年１２月１日（火） 

          午前９時３０分から午前１０時０２分 

 

２ 開催場所   教育委員会室 

 

３ 出 席 者   目黒区長         青 木 英 二 

         目黒区教育委員会委員長  小 村 惠 子 

目黒区教育委員会委員   笹 尾 敦 夫 

目黒区教育委員会委員   中 山 ひとみ 

目黒区教育委員会委員   木 村  肇 

         目黒区教育委員会教育長  尾 﨑 富 雄 

 

４ 説 明 者   教育次長         関 根 義 孝 

政策企画課長       秋 丸 俊 彦 

教育政策課長       山野井  司 

   

５ 傍 聴 者   ２名 

 

６ 議  題 

（１）目黒区教育に関する大綱素案について（案） 

（２）今後の予定 

（３）その他 

 

７ 会議の結果及び主要な発言 

  別紙のとおり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



（別紙） 

＜会議の結果及び主要な発言＞ 

 

１ 開  会   

    

２ 区長あいさつ 

    

３ 議  題 

（１）目黒区教育に関する大綱素案について（案） 

  （会議の結果） 

「目黒区教育に関する大綱素案について（案）」の方向で進めることとし、政策決

定会議で「目黒区教育に関する大綱素案」を決定することとする。 

（主な発言） 

・ パブリックコメントを行う時期は、年末年始を挟むので、期間を延ばして幅広

く意見を聞いてほしい。 

 → パブリックコメントの期間は通常３０日だが、1 週間程度延ばしていく予定

である。 

   ・ 基本方針４の「社会教育、スポーツ・レクリェーションの振興」については、

関係者には理解しやすいが、区民レベルでは「ライフステージ」や「地域スポー

ツ環境の整備」等は、いろんな事例を加えてわかりやすくする等もう少し配慮が

必要ではないか。 

   ・ Ｐ１の「はじめに」の２段落目の「インクルーシブ教育」は、これから重要な

ポイントになると思う。基本方針１の「人権を尊重する教育の推進」と密接なつ

ながりがあり、区の大綱として素晴らしいので、ぜひ、こういう方向で進めてほ

しい。 

   ・ Ｐ９の「芸術文化活動の促進」の具体的な施策は難しいので、うまくまとめて

ほしい。 

    → 現在、芸術文化振興プランの改定作業中であり、具体的な施策へのギャップ

をうめていきたい。 

   ・ 区民意見を聞く際には、区民にわかりにくい用語もあり、用語解説をつけては

どうか。 

    → できるだけ、区民に理解できるよう工夫していく。 

 ・ オリンピック・パラリンピック推進校の状況はどうか。 

  → 現在、推進校として小学校が７校、中学校が２校指定を受けている。２８年

度以降、全校が推進校の指定を受ける予定なので、教育課程に明確に位置付け

ていく。 

 ・ 人権教育といのちの教育は大事な課題であり、しっかり念頭に入れていく。 

 

（２）今後の予定 

（主な発言） 

   ・ 質疑なし 

 

 



４ 閉  会  

 次回開催は、２月上旬に予定することとし、目黒区長から閉会宣言 

 

以   上 


